Comment le beron de Munchhausen chassa un renard hors de sa peau.

section of promote of chief terrors and a supplied provided

the moves that you properly the manner and

Un autre jour je rencontrai, dans l'une des forêts les plus considérables de la Russie, un admirable renard noir. En vérité, c'eût été un péché de trouer d'une balle ou d'une décharge de plomb cette magnifique fourrure. Je résolus donc de le prendre d'une autre façon. Messire renard se trouvait près du tronc d'un gros arbre. Je tirai d'abord la balle de mon fusil où j'enfonçai un gros clou. Je fis feu, et la quene du renard resta attachée à l'arbre. Alors je m'avançai vers lui, tirai mon couteau de chasse, et après lui en avoir donné au front une entaille en forme de croix, me mis à le fouetter impitoyablement de toutes mes forces. J'y allai de si beau jeu et d'une main si ferme, que (chose merveilleuse et plaisante à voir!) il se dégagea-entièrement de sa peau et me laissa la plus belle fourrure que j'aie vue de ma vie.

